
Al Presidente del Consiglio 

 

Interrogazione del gruppo consiliare PRC su elettrodotto 

 

- chiediamo a che punto è l’iter amministrativo per l’inizio dei lavori di costruzione del 

nuovo elettrodotto Carpi – Correggio con particolare riferimento alla data di convocazione 

della Conferenza dei Servizi. 

Chiediamo inoltre se sono sopraggiunte novità rispetto al progetto iniziale 

 


